
令和５年度 第２回 中瀬小学校運営協議会 会議録 (要点記録) 

 

１ 開催日 時  令和５年９月２０日 (水) 午後１時１５分から３時３０分まで 

２ 開催場 所  中瀬小学校 会議室 

３ 出席委 員  山本 忠雄、村上 雅代、舟橋 弘子(１４：３０～)、鈴木 英之、田中 弥生、 

岩﨑 永二、河合 茂伸 

４ 欠席委 員  なし 

５ オブザーバー  細川 恭由（中瀬協働センター） 

６ 学 校  松本 昌之 (校長)、原 欣嗣 (教頭)、上野 仁悟 (ＣＳ担当教職員)、  

冨永 幸代 (ＣＳディレクター) 

７ 傍 聴 者  なし 

８ 協議事 項  

(１) 議長の選出について 

(２) 授業参観の感想 

(３) 前期学校評価について 

(４) 学校支援活動について 

９ 会議録作成者 ＣＳディレクター 冨永 幸代 

10 会議記録 

   司会の上野(ＣＳ担当職員)から、委員６人の出席があり、過半数に達しているため、会議が成

立している旨の報告があった。 

 

（１） 議長の選出について 

司会から、議長の選出について委員に意見を求めたところ、山本委員を推挙する旨の発言が

あり、協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

 

（２） 授業参観の感想 

   授業参観後、議長より委員に感想を求めたところ、以下の発言があった。 

 

・どのクラスも頑張っている。ベテランの先生は子供たちに表情良く語りかけ、子供たちの

集中力を引き出すのが上手。若い先生方は、ベテランの先生の授業を見学したりして、技

術の向上につなげるとよいと思う。(英之委員) 

・最近のニュースでも小さい子供に対する性加害問題が取り沙汰されているが、そういった

ことにも関連する子供たちへの性教育は、子供が小さいうちから始めるのが大事だと思

う。中学校では妊娠・出産に関して学ぶが、もっと早い段階から始める必要性があると思

う。例えば、小学校の水泳などでの着替えの時間には、自分の体の大事なところは人に見

せないようにするなど、自分の体を守るということ・相手を大切にするということを教え

る必要があると思う。(舟橋委員) 

・エアコンが各教室に設置されて良かった。廊下の掲示物もきれいに掲示されていて、学習

環境が整えられている。(岩﨑委員) 



・ある４年生のクラスでは、まずジャンケンをして、その後、黙想してから授業を始めてい

て、子供たちを集中させる工夫がされていた。１年生は入学後半年が過ぎたが、落ち着い

た様子で順調に育っていると感じた。５組の子供たちも一生懸命に学校生活を送っている

様子だった。先生方は子供たちの興味・感心を高めるような授業をされていると思った。

(岩﨑委員) 

・理科室や家庭科室などの特別教室にはエアコンが設置されていないので、とても暑かっ

た。(田中委員) 

・教室に入らず廊下にいる保護者が気になった。特に小さいお子様連れの保護者は教室に入

りづらいということがあると思うので、先生方から声掛けをしてもらうのがよいと思う。

(田中委員) 

・子供たちは授業でタブレットを楽しそうに使っていた。興味を引くには良いと思った。

(田中委員) 

・懇談会に出席する保護者が少ないと感じた。今回の懇談会では『いじめ』についての話が

あったが、これは保護者にもよく理解してほしい問題なので、このような問題を話し合う

機会である懇談会には、もっと多くの保護者に参加してほしいと思った。(村上委員) 

 

（３） 前期学校評価について 

議長の指示により、ＣＳ担当教職員の上野から別紙資料に基づき、前期学校評価について説

明があり、委員から以下の発言があった。 

 

・いじめに関しては、いじめられた児童が、「先生には伝えなくていい」と保護者に言った場

合でも、保護者が気になるのであれば、子供には内緒にするなどして、学校に伝えてもらっ

た方がよいと思う。先生も児童の心の中は分からないので、保護者からの情報として伝え

てもらった方がよいと思う。(村上委員) 

 

→保護者とのコミュニケーションを密にして、情報をより広く・より早く拾い集め、いじ

めの早期発見につなげていきたい。(上野主幹) 

 

（４） 学校支援活動について 

議長の指示により、ＣＳ担当教職員の上野から別紙資料に基づき、学校支援活動について説

明があり、委員から以下の発言があった。 

 

・さくら連絡網でボランティア募集などの様々な連絡がされ、情報も分かりやすく、よく配慮

されていると思う。(舟橋委員) 

・夏休み期間中、さくら連絡網を利用して２学期の学校支援活動参加についてのアンケートを

保護者に送った。第 1 回目の活動として、６年生の家庭科(裁縫)に３名(希望者４名の内 1

人は体調不良のため欠席)の保護者が参加して下さった。活動後、支援活動に関するアンケ

ートを書いていただいたので、今後の活動の参考にさせていただきたいと思う。次回は、１．

２年生の新体力テストの支援活動を予定している。(田中委員) 



・来年度は保護者だけでなく地域の皆様にも参加してもらえるように活動していきたい。地域

回覧などでお知らせしていきたい。(田中委員) 

・学校支援活動の連絡は、さくら連絡網だけでなく、紙面での案内もあるとよいと思う。来年

度の PTA総会が開催されるようであれば、その場でもお伝えしたいと思う。(田中委員) 

 

→６年生の職場体験の授業では、体験活動に御協力していただける会社やお店を探してい

るので、そのお手伝いやコーディネートをお願いできればと思う。(上野主幹) 

 

・お店を経営している知り合いや地域での声掛けで、協力していただける場を探していきた 

いと思う。(田中委員) 

 

☆その他の連絡事項☆ 

 

司会から、今後の会議は以下の日程で開催する旨の報告があった。 

・第３回：令和５年１２月１３日(水)午前８時３０分から(場所：会議室) 

・第４回：令和６年２月１６日(金)午後１時００分から(場所：会議室) 

 

 

 


